



wir damit einen zentralen Schritt für die künftige Entwicklung des Spitals Wil machen können», sagt René Fiechter, CEO der Spitalregion Fürstenland Toggenburg.

Tag der offenen Tür im November

Nach Abschluss des Bezugs und einer ersten Phase des Einspielens der neuen Abläufe will die Spitalregion Fürstenland Toggenburg dieses wichtige Ereignis denn auch feiern und der Bevölkerung anlässlich des Tags der offenen Tür am 4. November 2023 nicht nur den Erweiterungsbau zeigen, sondern auch einen Einblick in das umfassende medizinische und therapeutische Angebot des Spitals Wil geben.

Bildlegende: Im Laufe der kommenden Wochen werden die Räumlichkeiten des Erweiterungsbaus im Spital Wil etappenweise bezogen.

Kommunikation.

Barbara Anderegg, Leiterin Kommunikation
Telefon 071 914 61 38, barbara.anderegg@srft.ch